

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

4月号②

R5. 4. 21 学校だより

松山市立和気小学校



<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

このご縁を大切に

校長 横田 美佳

4月10日、新入生100名を迎えて、児童639名、学級数25（うち特別支援学級5）、教職員・関係者45名（下記）で令和5年度がスタートしました。この4月より、校長を拝命しました横田美佳と申します。実は、和気小学校での勤務は、これで3回目になります。平成11年度からの5年間、平成29年度からの4年間、計9年間を本校で過ごし、社会人としても教員としても和気の皆様に育てていただいたと感謝しております。自然豊かで、「お接待の心」があふれる温かい地域に支えられた和気小学校にご縁があり、こうしてまた務められますことを心から幸せに思っています。どうぞよろしく願いいたします。

さて、新型コロナウイルス感染症もようやく終息の兆しが見え、制限や我慢の多かった3年間を乗り越えた今年度は、児童にとっても今まで以上に新学年を迎えた喜びや期待が大きいことでしょう。その気持ちに込められるよう、教職員一同、児童の健やかな成長のため、良き伝統を受け継ぎながら新しい学校づくりに尽力したいと思っています。保護者の皆様、地域の皆様、今年度もご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。